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進路を考える会	 議事録  

 
コース：	 栄養・看護	 	 	 	 大学、学部名：東京農業大学	 応用生物科学部	 栄養科学科	 	  
 
・進路を決定した時期と、その大学を選んだ理由を教えてください。	

	 	 料理やお菓子作りが好きなこともあり、栄養について興味を持っていた。専門学校も考	

	 えたが、親の勧めもあり、２年次の夏に大学進学を決定した。東農大のオープンキャンパ	

	 スで先輩たちの様子をみて検討した。3年次の夏に東農大を受験することを決めた。	

 
・どのような入試方式でしたか？	

	 	 センター試験と個別、選抜方法は英語、国語、生物（科目数を増やした方が倍率が下が 
	 る）。併願校は女子栄養大学。 
 
・本格的に、受験勉強を始めた時期はいつですか？	

	 	 3年次のスポーツ大会の後（引退試合後） 
 
・どのような勉強方法でしたか？	

	 	 独学で夏休みに国語と英語を進研ゼミで、生物を教科書と資料集で。効率が良くなかっ 
	 たが、スタディ・サプリに変えてから伸びた。 
 
・おすすめの参考書はありますか？	

	 	 スタディ・サプリや過去問題集。 
 
・受験を振り返り、感想を聞かせてください。（家族にしてもらって嬉しかったこと、嫌だ

ったこと） 
	 	 勉強しなさいと言われなかったこと、受験の話題を出さなかったことが嬉しかった。 
	 リビングで勉強をしていると、家族がテレビを見るのが少し気が散った。 

 
・大学の授業内容、学校生活全般の感想を聞かせてください。	

	 	 主に女子が多い。栄養科学科はカリキュラムが決まっているので、自由に組むことが 
	 出来ない。必修が多いので、神奈総と違いみんなと一緒に授業を受けている。サークルは 
	 数が多い。 
 
・現役生に伝えたいことがありましたら、ぜひお話しください。	

	 	 基礎は 1，2年の間に勉強しておく。3年の夏休みに基礎をやっていると、なかなか 
	 応用まで辿り着けない。 
 


